

# 力強く、前へ…

令和7年4月30日

## 令和7年度 1年生を迎える会

4月16日(水)1校時、「1年生を迎える会」が行われました。1年生は6年生と手をつなぎ、体育館へと入場すると、2～5年生が大きな拍手で迎えました。美園小学校の全318名が、今年度初めて体育館に集合することができました。

全員で校歌を合唱し、児童会長からは歓迎の言葉が伝えられました。また、6年生から1年生に「お祝いのメッセージの入った紙メダル」がプレゼントされました。首にメダルを掛けてもらった1年生は、皆嬉しそうでした。

その後も、お昼休みに6年生と1年生が一緒に楽しく遊ぶ姿も見られます。美園小の子どもたちが、みんな仲良く、元気に、笑顔で過ごせることを期待しています！



## 4月25日 授業参観・懇談会

4月25日(金)の授業参観・懇談会、PTA実行委員会準備会では、たいへんお世話になりました。授業参観・懇談会では、多数の保護者の皆様にご参加いただき、感謝申し上げます。

新しい学級での生活もおよそ1ヶ月が経ち、多くの子どもたちが新たな環境に慣れてきたように感じます。授業参観の様子をご覧いただいた中でも、そんな様子がうかがえたのではないでしょうか。

また、PTA役員の方々には、1年間大変お世話になります。今年も、保護者の皆様のご協力をいただき、様々な行事や体験活動などを実施したいと思っています。

ご協力、よろしくお願ひします。





毎日の授業では、子どもたちが学級の仲間との対話や交流を通して、自ら進んで学び、考えを深める・広げる学びの実現を目指しています。そのためにも、「粘り強さ」は非常に重要な要素だと考えています。

粘り強さは、学習を通して身に付けるだけではありません。ご家庭での役割やお手伝い、家庭学習など、様々な場面で粘り強さを身に付けられるようにしたいと思っています。ご協力、よろしくお願いします

